

# PlantaDoce.

Entorno

## Chipre, Bulgaria e Italia: los países donde la salud supone una mayor carga financiera

Uno de cada diez hogares en la Unión Europea cree que los costes relativos a la sanidad son muy elevados, aunque el porcentaje en estos tres estados se eleva hasta el 30%.

Albert Cadanet  
20 feb 2019 - 04:56

Chipre, Bulgaria e Italia: los países donde la salud supone una mayor carga financiera

En algunos países, la salud se paga más cara. Chipre, Bulgaria e Italia son los tres estados de la Unión Europea donde la carga financiera relativa a los gastos médicos es más elevada. En concreto, el 39% de los chipriotas opina que la salud constituye un gasto muy significativo, mientras que en Bulgaria e Italia este porcentaje se sitúa en el 30%, según los últimos datos de la oficina estadística europea Eurostat.

En la media de la Unión Europea, uno de cada diez hogares cree que los gastos sanitarios condicionan en gran medida la economía doméstica. Por otra parte, **el 34% de los domicilios señala que el gasto médico genera cierta carga financiera, mientras que el 55% restante considera que ello no les condiciona a nivel económico.**

La afectación, eso sí, es mayor en función de cómo está compuesta cada vivienda. En aquellas donde vive una persona mayor de 65 años o un solo individuo transmiten una respuesta menos positiva respecto a aquellos hogares formados por dos adultos y niños menores.

### La carga financiera es mayor en aquellos hogares donde residen personas solas o mayores de 65 años

En este ránking, **España se encuentra en una situación ligeramente mejor que la media.** El 8% de la población tiene serios problemas para hacer frente a los costes derivados de la salud, mientras que el 92% restante pasa ligeros apuros o ninguno.

Francia, Estonia y Noruega (este último no pertenece a la Unión Europea, pero

---

# PlantaDoce.

---

aparece en la lista) son los tres países donde la carga financiera sobre la sanidad es menor.

Los datos de Eurostat también hacen una mención especial a los costes del cuidado dental. En este sentido, el 17% de los hogares de la Unión Europea tiene problemas para sufragar este tipo de cuidados. Chipre e Italia repiten como países con más dificultades, aunque España, en este caso, se cuela en la cuarta posición del ránking. El 34% de las familias del país opinan que los servicios odontológicos condicionan gravemente sus gastos.

## **El cuidado dental en la Unión Europea genera más problemas financieros que la compra de medicamentos**

Por último, Eurostat también ha realizado la misma encuesta preguntando por el coste de los medicamentos. **El 12,6% de la población de la Unión Europea opina que el importe de los fármacos tiene una fuerte repercusión en el presupuesto del hogar, mientras que un 38,7% apunta que este impacto existe, pero es más leve.**

Chipre, por tercera vez, se encuentra en el *top* tres de los países donde es necesario hacer un mayor esfuerzo financiero, junto a Polonia y Bulgaria. España vuelve a encontrarse en una situación ligeramente mejor a la media de la Unión Europea, mientras que la afectación en Francia, Dinamarca y Noruega es la más reducida.